
苫小牧市民生委員児童委員協議会

会長 松村 順子さん
まつむら より こ

　

民
生
委
員
・
児
童
委
員
は
、
地
域
に
暮
ら
す
住
民
か
ら
の
困
り
事
・
心

配
事
に
応
じ
、
必
要
な
支
援
な
ど
へ
つ
な
ぐ
役
割
を
担
う
人
た
ち
で
す
。

　

専
門
職
で
は
な
い
の
で
、
民
生
委
員
・
児
童
委
員
だ
け
で

は
お
悩
み
の
解
決
ま
で
た
ど
り
着
く
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
が
、

「
こ
う
い
う
悩
み
事
は
、
ど
こ
に
行
っ
た
ら
相
談
で
き
る
の

だ
ろ
う
」
と
い
う
話
を
聞
い
て
、
問
題
の
対
応
に
沿
っ
た
機

関
へ
お
つ
な
ぎ
す
る
窓
口
と
な
り
ま
す
。

　

私
は
、
町
内
会
で
お
世
話
に
な
っ
た
こ
と
を
き
っ
か
け
に
、

今
度
は
自
分
が
民
生
委
員
・
児
童
委
員
と
し
て
地
域
の
皆
さ

ん
の
お
役
に
立
つ
活
動
を
始
め
ま
し
た
。
お
隣
り
同
士
で
見

守
り
合
い
、
ご
近
所
同
士
の
人
間
関
係
を
つ
く
っ
て
い
く
こ

と
も
で
き
る
の
で
、
い
つ
で
も
、
ど
ん
な
こ

と
で
も
、
民
生
委
員
・
児
童
委
員
に
相
談
し

て
く
だ
さ
い
！

”一
番
身
近
な
相
談
相
手“ ―

そ
れ
が
民
生
委
員
・
児
童
委
員
で
す
。

　

若
者
と
中
高
年
の
文
化
交
流
を
進
め
る
狙
い
で
、「
ア

イ
ビ
ー
フ
ェ
ス
タ 

２
０
１
８ 

春
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

初
開
催
と
な
っ
た
今
回
は
、
地
元
の
高
校
生
に
よ
る
書

道
パ
フ
ォ
ー
マ
ン
ス
と
吹
奏
楽
の
コ
ラ
ボ
、
コ
ス
プ
レ
、

ひ
な
ま
つ
り
展
な
ど
を
盛
り
込
ん
だ
大
き
な
イ
ベ
ン
ト
と

な
り
ま
し
た
。
コ
ス
プ
レ
イ
ヤ
ー
の
皆
さ
ん
に
は
、
苫
小

牧
の
ほ
か
札
幌
や
室
蘭
、
函
館
か
ら
も
ご
参
加
い
た
だ
く

な
ど
、
大
勢
の
方
々
で
に
ぎ
わ
い
ま
し
た
！

★民生委員・児童委員には守秘義
務がありますので、安心してご
相談ください。
★担当の民生委員・児童委員が分
からない、民生委員・児童委員
をやってみたいという方は、事
務局まで気軽にお電話ください。

ご高齢の方が多くて少し緊張したが、
みんなで心を一つにして取り組んだ。
客席から大きな拍手をもらってやり
遂げた実感がこみ上げてきた。

昭和のヒット曲から今どきの歌まで、
幅広い世代に喜んでもらえるよう選曲
して演奏した。アンコールやブラボー
の掛け声が飛んで来た時は客席と一体
になった感じがしてうれしかった。

コスプレイベン
トをこの時期に
地元で開催して
くれたのが、と
にかくうれしい。

買い物や体験など一般の方と一緒に楽しめたのは初
めてで遠くから来たかいがあった。ぜひ続けてほしい。

ふれあい
コンサート開催

市民会館大ホール
直接会場へ
　 苫小牧東中学校吹奏楽部
　 スマイル4Beat
　 苫民児協合唱団
　 苫民児協劇団スワン座
当日は、手話通訳が付きます。

5月19日（土）
13:30～16:00

っ
て
い
く
こ

　アイビーフェスタは、今後も開催する予定ですので、チェックしてみてください♪

高校生
の声

出
　
演

コスプレ
参加者
の声

入場
無料

I生涯学習課
J（32）6753

I民生委員児童委員
　 協議会事務局
　 （総合福祉課内）

J（32）6345

ご
存
じ
で
す
か
？

「
民
生
委
員
・
児
童
委
員
」

ア
イ
ビ
ー
フ
ェ
ス
タ

２
０
１
８ 

春

かけ橋

今月の

文化交流

今月の

しみずそうすけくん
いだか

みなとくん

いしいゆうたくん
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